

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian diatas maka adapun kesimpulan yang terdapat pada penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Pengetahuan manajemen berpengaruh positif dan signifikan terhadap perilaku manajemen keuangan, yang dimana semakin baik pengetahuan keuangan yang dimiliki oleh pelaku usaha UMKM sektor kuliner kota Makassar maka perilaku manajemen keuangannya akan semakin meningkat. Hal tersebut dapat terjadi karena Pengetahuan keuangan yang baik dapat memiliki dampak positif pada perilaku manajemen keuangan dan meningkatkan efektivitas dalam mengelola keuangan secara keseluruhan.
2. Sikap keuangan berpengaruh positif dan signifikan terhadap perilaku manajemen keuangan, yang dimana semakin baik sikap keuangan yang dimiliki oleh pelaku usaha UMKM sektor kuliner kota Makassar maka perilaku manajemen keuangannya akan semakin meningkat. Hal tersebut dapat terjadi karena sikap keuangan yang positif dapat memberikan dasar yang kuat bagi peningkatan perilaku manajemen keuangan yang lebih baik dan bertanggung jawab. Ini akan membantu individu untuk mencapai kestabilan keuangan dan meraih tujuan keuangan mereka dengan lebih efektif

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas maka adapun saran yang dapat diberikan pada penelitian ini sebagai berikut :

1. Disarankan kepada pelaku usaha UMKM sektor Kuliner kota Makassar untuk dapat mempertahankan dan lebih meningkatkan lagi pengetahuan keuangan yang dimiliki agar dapat melakukan Pengambilan Keputusan yang Informasional, Perencanaan dan Penganggaran yang Efektif, Evaluasi Kinerja Keuangan dan Pengelolaan Risiko dan Keuangan yang Optimal.
2. Disarankan kepada pelaku usaha UMKM sektor kuliner kota Makassar untuk lebih menjaga dan meningkatkan sikap keuangan yang dimiliki lagi agar dapat mencakup keyakinan, nilai, dan perilaku terkait dengan aspek keuangan yang dapat memengaruhi cara manajemen keuangan dalam mengambil keputusan dan mengelola sumber daya finansial usahanya.
3. Penelitian selanjutnya diharapkan mampu mempertimbangkan faktor-faktor psikologis di luar kepribadian yang bisa jadi memberikan dampak dominan dalam penerapan perilaku manajemen keuangan, seperti unsur kecerdasan spiritual, pengalaman keuangan, dan sebagainya.